
小学生作品の

すばらしい美化看板が完成しました！！

今年度の、まちづくり計画実践活動事業として計画されていた「美化看板」が完成しました。

看板の図案は、南院内小学校６年生の安部澪奈さん、糸永彩乃さん、大屋舗野々花さん、

佐藤祐也さん、永田歩見さん、吉田侑莉さんの６人が作成しました。

『ゴミを捨てると米来が危険』、『ＳＴＯＰポイ捨て』、『院内の自然を大切に』などの

標語と絵を描いてくれました。看板は両面看板とし、観光者や地域の多くの人たちが利用

するマチュピチュ展望所や分寺橋公園、余温泉近くなどに設置し、環境美化やごみ捨て防

止に効果が期待されています。
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南院内児童クラブ第２回運営委員会

南院内さとづくり協議会が運営母体となっている、南院内児童クラブの本年度第２回運営委員会が１１月２

０日に南院内コミュニティセンターで開催されました。渡邊正知運営委員長が『子どもたちは、風邪もひかず

元気にクラブを利用している。子どもたちの状況や事業費のことを報告したい。』と。支援員の加来こずえさ

んが日々の様子や毎月の利用状況、収支の中間状況等を説明。運営委員からは放課後チャレンジ教室と

の連携等について質問などが出されました。児童クラブは今年度１３人が利用しています。


